

## ホームページ掲載

5月9日開催「令和3年第1回理事会・総会」について

理事・代議員の皆様にご連絡

4月28日から5月11日まで、まん延防止等重点措置期間となり、県からの協力要請も有りましたので、出来るだけ「ウェブにて参加」頂きます様ご協力をお願いします。参加方法については、別途メールにて送信させて頂きました。

令和3年5月1日(土)

## 理事会・総会に出席予定の、理事・代議員の皆様へ

神奈川県バドミントン協会  
会長 羽 隅 弘 治

新緑の候、皆様にはご健勝にてお過ごしのことと存じます。日頃、当協会へのご支援、ご協力に感謝申し上げます。

さて、現在、神奈川県では、横浜市・川崎市・相模原市・鎌倉市、厚木市、大和市、海老名市、座間市、綾瀬市の九市にわたって、5月11日(火)までの『まん延防止等重点措置期間』となっております。

外出自粛等の県からの協力要請を踏まえて、当協会は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、5月9日(日)開催の理事会・総会に出席予定の理事・代議員の皆様へ下記のようにお願い申し上げます。

### 記

理事会・総会に参加予定の方で、ウェブ会議参加の環境にある方(ご自宅等に Wi-Fi があるなど)は、会場に来場されるのではなく、「ウェブ参加」に変更して、リモートで理事会・総会にご参加いただくようお願いいたします。

○ご賛同いただける方は [execom@badminton-kk.org](mailto:execom@badminton-kk.org) (ウェブ会議担当)のアドレスにメールにてご連絡いただきますようお願いいたします。

※件名は「ウェブ会議参加」とし、本文に「氏名と協会名」、「メールアドレス」を明記して下さい。

折り返し、担当から「ウェブ参加について」の連絡を返信いたします。

新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、ご協力をよろしくお願いいたします。